



Antwort zur Anfrage Nr. 1302/2016 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend Temporäre Nutzung des Casinos der alten Portland (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Das Gebäude des Casinos der alten Portland befindet sich im Eigentum der Meinhardt Städtereinigung GmbH. Es ist derzeit nur vom Liegenschaftsamt der Stadt Mainz angemietet und war als weitere Flüchtlingsunterkunft angedacht. Der Vertrag läuft Ende des Jahres aus. Die weitere Zukunft dieser Liegenschaft ist noch unklar.

Unabhängig davon prüft die Verwaltung natürlich auch alternative Möglichkeiten für die Unterbringung der Gewichtheber des AC Weisenau. Derzeit ist es allerdings noch so, dass laut Aussage der Gebäudewirtschaft Mainz die Sportler des AC Weisenau die Räumlichkeiten des Kulturheims noch bis zum Frühsommer 2017 nutzen können.

Mainz, 21.09.2016

gez.

Günter Beck
Bürgermeister

